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Safra 2012 começa hoje na São José
Ascana espera mesma produtividade registrada em 2011; só o grupo Zilor processou no ano passado quase 10 milhões de toneladas

FACILPA 2012

Barraqueiros se  
preparam para 
receber públicoFaltam dois dias para o começo da 35  ̂ Facilpa, que abre os portões na quinta-feira, 26, e quem passa pelo local pode perceber a movimentação de carros, caminhões e muita gente trabalhando. Nas redondezas, funcionários da prefeitura dão um toque na pintura da faixa de pedestre e sarjetas. A  expectativa é grande entre os comerciantes que já começaram a chegar ao recinto. Vontade é o que não falta para os barraqueiros. Em meio a marteladas para a montagem do parque de alimentação, o vendedor Valdecir G omes preparava o doce de leite no tacho (foto). "Esse é 15̂  ano que participamos da Facilpa. É uma feira que tem um movimento muito bom", afirma.
MARIMBONDO

Hoje tem rodada 
do M aster ®

POLÍCIA

M enores de 14 
são detidos com  
revólver e caniveteA  equipe da Força Tática da Polícia Militar deteve, por volta das 3h30 deste domingo, dois jovens de 14 anos. Um  deles estava armado com um revólver calibre 22 na cintura, com quatro munições. O outro estava com um canivete. Eles estavam com uma mochila que guardava uma marreta e dois tijolos. Detidos, eles confessaram que pretendiam furtar uma loja no Centro. Segundo o a Força Tática, nas residências dos jovens, no Júllio Ferrari e no Núcleo Habitacional Luiz Zillo, os policiais encontraram 103 papelotes de crack e R$300 em dinheiro. Os dois foram encaminhados à Delegacia de Polícia, onde foi registrado ato infracional por tráfico de entorpecentes, porte de arma e liberados em seguida.
JORI

Lençóis termina 
com petição em 
sexto lugarApós cinco dias, chega ao fim  a 16  ̂ edição dos Jogos Regionais do Idoso. Algum as competições ganharam destaque pelos confrontos acirrados e principalm ente pelo carisma dos atletas. No voleibol adaptado m asculino, uma das modalidades mais disputadas dos Jogos, a equipe de Lençóis Paulista confirm ou favoritismo e se consagrou campeã. A cidade anfitriã foi campeã também no truco.

ADMINISTRAÇÃO

Lençóis apresenta 
potencialidades 
na quintaA  prefeita Bel Lorenzetti e o diretor de Desenvolvimento, Geração de Emprego e Renda, Altair Toniolo, o Rocinha, apresentam na próxima quinta-feira o PRODEL (Programa de Desenvolvimento de Lençóis) montado com o objetivo de divulgar as potencialidades do município e atrair mais empresas e investidores. Rocinha afirmou que integram este programa ações como a modernização da legislação municipal, com a aprovação da Lei Geral, voltada para o micro e pequeno empreendedor e também a lei que concede incentivos fiscais para empresas de maior porte, a implantação de outdoors às margens da rodovia Marechal Rondon mostrando as potencialidades de Lençóis, entre outras. De acordo com o diretor, no evento será mostrado um material impresso e um vídeo institucional especialmente elaborados para o programa. Posteriormente, este material será encaminhada para Ciesp/ Fiesp e agências que fomentam o desenvolvimento no estado de São Paulo.
SAÚDE

Rescisão  de 
contrato atrasa 
entrega de UPAA  construtora Pentagrama resolveu rescindir o contrato que mantinha com a Prefeitura de Lençóis para a construção da Unidade de Pronto Atendimento. A  decisão obriga o governo a fazer uma nova licitação, e isso pode atrasar a obra em, no mínimo, quatro meses. A  UPA é uma obra bastante aguardada porque vai substituir o pronto-socorro, que funciona hoje em uma área dentro do Hospital Nossa Senhora da Piedade. A  rescisão ocorreu devido a problemas da empresa junto ao governo federal, que inviabilizaram a continuidade da obra. Segundo Márcio Santarém, a empresa havia cumprido todos os prazos do cronograma da obra com entrega prevista até junho.
ESPORTES

Nos pênaltis, 
Alfredo Guedes 
bate AtitudeA  rodada do domingo 22 da Copa Lençóis definiu a classificação de mais duas equipes para a terceira fase da competição. O Palestra (na foto, de uniforme branco) empatou em 0 x 0 com o Ribervalle. No primeiro duelo o Palestra havia vencido pelo placar de 3x1 e por isso jogava por um empate para carimbar o passaporte para a próxima fase. No próximo domingo 29, às 10h, no Bregão, o Palestra recebe o Grêmio Cecap
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RADIO
Em entrevista ao 
ECO 90.1 Notícias, 
Santarém pediu paz 
no trânsito.
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Opinião
//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Uma cidade em busca de desenvolvimento

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) apresenta hoje, à im pren
sa e à com unidade em geral, o 
Prodel (Program a de D e se n vo lv i
m ento de Lençóis). Em tem pos de 
aceleração da econom ia e vendo 
cair nas graças da crítica e do pú
blico o PAC (Program a de A ce le 
ração do Crescim ento) do G o ve r
no Federal, é  p ossível dizer que 
a cidade adota e tem o que há 

de m ais m oderno em questão 
de investim entos da gestão 
pública no desen vo lvim en to  
econôm ico e so cia l.

Depois de pronto, o pro
grama parece algo re la tiva 
m ente sim ples, consistindo, 
basicam ente, em convencer 

o em presariado em geral e 
órgãos ligados à indústria, co 

m ércio e econom ia, de que 
Lençóis Paulista é  um te rre 

no fértil para se investir. No

entanto, va le  ressaltar, ele é  re 
sultado de uma década de tra b a 
lho, de planejam ento e, p rin cip al
m ente, de quebra de paradigm as.

Esse trabalho preparatório, 
aos olhos do leigo -  p rin cip al
m ente aq ueles que, de quatro em 
quatro anos, criticam  a falta de 
grandes indústrias se instalando 
na cidade -  passou em branco. 
M as, quem  olhou e viu de perto 
pode com parar o program a a ser 
lançado na q u in ta-fe ira  26 como 
uma grande obra, construída sem 
pressa, tijolo sobre tijolo, d u ran 
te anos a fio. E sem  este tra b a 
lho preparatório (este mesm o, 
o que passou despercebido pela 
m assa), todo o resto seria puro 
vern iz, sem  nenhum a invenção. 
Seria a propaganda pela propa
ganda, um prato cheio para os 
dem agogos em ano eleitoral.
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Ora bolas, horas!
Silvio Henrique Gabriel,_________
Formado em letras e
graduando em psicologia
Silvio_ike@yahoo.com.br

Certo dia eu andava meio apressado 
pelas ruas da cidade sentindo o tempo 
passar a cada minuto como se fossem 
dez e de dez em dez minutos as horas 
logo passaram a ter apenas seis minu
tos a metade de um dia pouco mais que 
uma hora e o dia todo pouco menos que 
três horas...

Ora bolas, horas!
Se nossos dias continuarem a se

rem escritos sem vírgulas, estaremos 
escrevendo uma história que nem nós 
mesmos entenderemos, como uma ver
borragia de palavras mal escolhidas que 
ofendem os outros e nós mesmos sem 
que percebamos, de expressões não 
compreensíveis que fogem a qualquer 
tentativa de significação e, pior ainda, 
quando não sabemos o momento certo 
de finalizar um parágrafo, ou até mesmo 
de deixar que um personagem venha à 
tona e tome um espaço para dizer algo 
que seja oportuno ouvir:

-  Como você se vê diante de um espelho?
Leva um tempo para se pensar, calma!

O reflexo que importa não é o do es
pelho, mas sim aqueles que provêm dos 
órgãos dos sentidos, que captam ou não 
a vida que nos escorre pelas mãos como 
areia de uma ampulheta sabotada pelo 
sistema que nos aliena ao capital. Isso 
mesmo, uma ampulheta desenvolvida 
nos EUA e reproduzida de forma incon
sequente na China, com baixo desen
volvimento de qualidade e que interfere 
ainda mais na agressividade do capita
lismo sobre a nossa qualidade de vida.

Não quero me prolongar nesse tex
to, que já me tomou algum tempo, pois 
hoje ainda preciso terminar um trabalho 
da faculdade que sugere transcrever 
uma entrevista sobre o homem con
temporâneo e, para isso, preciso encon
trar um que tenha tempo para ser en
trevistado, mesmo que seja por vídeo 
chamada em um momento livre que 
restar no banheiro.
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Receita de bolo

Angelo Neto

A sessão de Câmara de ontem em Maca- 
tuba foi transferida para sexta 20. Não pude 
comparecer, mas imagino perfeitamente 
como ela transcorreu. Explico esse meu dom 
da adivinhação.

Em minha primeira sessão, no dia seis 
de fevereiro deste ano, imaginei discussões, 
críticas construtivas ou destrutivas sobre nu
merosos projetos de lei ou indicações apre
sentadas pelos até então desconhecidos 
vereadores que voltavam de suas merecidas 
férias. No entanto, apenas um projeto de lei 
foi apresentado. Foram 27 minutos de traba
lhos do Legislativo, tomados em sua grande 
maioria pela palavra livre dos vereadores 
Odair Alvares Funes (PT), o Sargento, e José 
Gino Pereira Neto (PPS), o Zezo. Imaginei que 
seria normal, pois era a primeira sessão do 
ano. Sim, era normal, aliás, é normal, mas não 
apenas na primeira sessão e sim em todas.

Aliás, a segunda sessão me trouxe uma 
grata surpresa: a leitura da ata da sessão 
anterior. Porém, os mesmos vereadores utili
zavam a palavra livre. Zezo começava a dis
parar contra a administração municipal. Suas 
críticas tinham dois alvos: o chefe de gabi
nete da prefeitura José Aurélio Paschoal e o 
prefeito Coolidge Hercos Junior. O Sargento, 
por sua vez, discursava sobre para si próprio 
sobre seus projetos, pois em momento al
gum o discurso virou discussão.

A sessão de Câmara de Macatuba hoje

tem um roteiro: o presidente da Câmara, Elí- 
dio de Jesus Scarmeloto (PPS), inicia a ses
são. Primeiro-secretário, vereador Antonio 
Carlos Pedroso (PSDB) lê a ata da sessão 
anterior ou então dispensa leitura a pedido 
do segundo secretário, vereador Benedito 
Jordão (PSC), o Siqueira. Este, por sua vez, 
se diz cansado e reduz seus trabalhos no Le
gislativo devido às recentes publicações (ou 
não publicações) de um jornal da cidade em 
relação ao trabalho dos vereadores. José An- 
tonio Tavano (PMDB) reserva todas as aten
ções à sessão e, às vezes, faz alguma indica
ção ou projeto de lei. Zezo usa a palavra livre 
para disparar contra a administração munici
pal. Sargento discursa em relação aos seus 
projetos de lei e indicações. Joaquim Santana 
dos Santos (PV) blinda o prefeito municipal 
das críticas, elogiando tudo, desde conquis
tas de selo do meio ambiente até selo de 
prefeito empreendedor. Enquanto a sessão 
"pega fogo", Moacir Silvestrini (PMDB) e Jor- 
givaldo Teles Santana (PPS), o Vavá, entre 
cochichos e risadas discutem os projetos de 
lei a sessão toda.

Com as eleições se aproximando, a "re
ceita do bolo" ganhou um ingrediente es
pecial que promete dar um sabor diferente. 
A palavra livre dos vereadores começou a 
ganhar tons de palanque político. A sessão 
do dia 16 deste mês foi a prova de que as 
a campanha eleitoral já começou em Ma
catuba. Daqui para frente não quero perder 
nenhuma sessão.

FRASE
• "A recuperação do preço da tonelada da cana 
para o produtor ocorreu em 2011 e nossas previsões 
são de que este preço se mantenha neste ano"

Luiz Calos Dalbém, diretor de Relações 
Institucionais da Ascana

PARA PENSAR
• "Toda a ambição é legítima, 
salvo as que se erguem 
sobre as misérias e as 
crendices da humanidade" 
Joseph Conrad, escritor britânico
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Vereadores viajam  a Brasília em busca de recursos
A sessão  de Câmara de ontem em M acatuba foi antecipada para 

sexta-fe ira  20 devido a uma viagem  agendada de alguns vereado res a 
Brasília em busca de recursos. Os m em bros do Legislativo contem plados 
com essa m issão foram  Odair Á lvares Funes (PT), o Sargento, José Gino 
Pereira Neto (PSC), o Zezo, e M oacir Silvestrini (PMDB). "Quem não é 
visto não é lem brado. Toda vez que vam os para Brasília conseguim os 
algo", lem bra o Sargento, m entor da viagem .

Parque Pampulha é meu
O vereado r Cícero Nunes Pereira (PP) cham ou atenção na sessão 

da Câmara de Vereadores de Agudos desta seg u nd a-feira  ao se definir 
como d efensor do Parque Pam pulha, bairro em que vive. Quando M aria 
Antonia da Silva (PSD), a Tata, fez o pedido para a m anutenção de uma 
rua do bairro, rapidam ente Cícero se m anifestou, dizendo sem pre re iv in 
dicar m elhorias para o local. O bate-boca sutil entre os parlam entares 
só cessou quando o presidente Luciano Durães de V asconcelos (PP) in 
terveio  dizendo que o im portante é que a população seja beneficiada.

Ambulância
Q uando o v e re a d o r N e lso n  

A ssa d  A yub  (P P ) p ed iu e n v io  
de o fíc io  ao re s p o n s á v e l p elo 
Sam u (S e rv iç o  de A te n d im e n to  
M é d ico  d e U rg ê n cia ) p a ra b e n i
za n d o  o tra b a lh o , A uro  O c ta - 
v ia n i (P M D B ) e Tata critica ra m  
o fato de as ch a m a d a s se re m  
d ire c io n a d a s  para B a u ru , o q u e , 
se g u n d o  e le s , a tra p a lh a  e a tra 
sa a p re sta ç ã o  de s e r v iç o . Os 
p a rla m e n ta re s  d e sta c a ra m  q u e  
é p re c iso  s e p a r a r : o Sam u q u e  
fa z  a te n d im e n to  na cid a d e  e o 
a te n d im e n to  te le fô n ic o  (192) 
da b a se  em  B a u ru . O se g u n d o , 
de aco rd o  com  e le s , tem  d e ix a 
do a d e s e ja r.

Centro Dia
In a u g u ra d o  no ano p a ssa d o , 

o C entro Dia para o Id o so  " V e 
read o r A lta ir  B a rc a " entra em 
fu n c io n a m e n to  no p ró xim o  dia 
7.  A no tícia  foi dada d u ra n te  a 
s e s s ã o  p ela v e re a d o ra  T ata, 
p rin cip a l a rticu la d o ra  do p ro je 
to, q u e  tem  in ic ia tiv a  da d e p u 
tada e sta d u a l Rita P a sso s (PSD). 
D u rante a s e s s ã o , ela p ed iu a 
in sta la ç ã o  de um a a ca d e m ia , 
ch am ad a de Praça de E x e rc íc io , 
d en tro  do te rre n o  do centro. 
N e usa V ic e n te  (P P S ) tam b ém  
a p re se n to u  um a in d ica ç ã o  s o li-

cita n d o  pista de m alh a, de b o 
cha e p lan tio  de p o m ar ou b o s
q u e  p ró xim o  ao e sp aço .

Não falem de mim!
O v e re a d o r G lauco Luis da 

Costa Ton (PM D B ), o B atata, 
usou a tribuna para e xp o r um 
p ro b lem a o co rrid o  ap ó s d e c la 
ração na se m a n a  p a ssa d a . Ele 
co rreu para o s u p e rm e rca d o  
Dia q u a n d o  so u b e  q u e  e sta v a m  
fa la n d o  dele. Com o o v e re a d o r 
e xp ô s a falta de m e rca d o ria s 
a n u n cia d a s, p assaram  a c o m e n 
tar qu e  o n ú m ero  de p ro d utos 
e sta v a  lim itado. R ap id am en te  
B atata p ro curou o g e re n te  do 
su p e rm e rca d o , qu e  é ag u d e n se , 
e d isse  que não h a v ia  crítica s ao 
parlam entar.

Sacolinhas
O v e re a d o r N elson A ssad  

A yub  (P P ) a p re se n to u  pro jeto  
de lei qu e  torna o b rig ató ria  a 
d istrib u içã o  de sa co la s  p lá stica s 
p elo s su p e rm e rca d o s da cid ad e, 
re v o g a n d o  cam p an h a e stad u a l 
a tu a lm e n te  em  v ig o r na cidade. 
Com o E d ersom  R o b erto M ainini 
(P T ), o Kucão, tem  pro jeto  o b ri
g and o a u tiliza çã o  de sa co la s  
b io d e g ra d á v e is, am b o s c o m e 
çaram  a d iscu tir os p ro jeto s nos 
b a stid o re s, d u ran te  a se ssã o .

Próxima sessão
Durães disse que não era necessário m exer na legislação v ig e n 

te -  proposta por Kucão, que um projeto com plem entaria o outro. 
Ele chegou sugerir pausa de dez m inutos para definição. No e n tan 
to, como Kucão e N e ls o n n ã o e n tr a v a m  em acordo, Durães retirou 
a proposta de Nelson da pauta. O projeto deve voltar na próxim a 
sem ana. Como seg u nd a-feira  é ponto facultativo, a reunião dos v e 
readores deve ser realizada na quarta-feira, 2.
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Cidades
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NOVO EM FOLHA
José Sarney (PMDB-AP), 8i anos, deve receber alta do 
Hospital Sírio-Libanês, em São Paulo, na manhã de hoje. 
Sarney foi internado dia 14, após sentir dores no peito. 
Passou por um cateterismo seguido de uma angioplastia.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Macatubai
A Polícia Militar de Maca- 

tuba prendeu um homem em 
flagrante por tráfico de drogas, 
domingo, às 20h15, no terminal 
rodoviário. Durante patrulha de 
rotina, a viatura da PM avistou 
três pessoas em atitude suspei
ta. Os policias abordaram G.H.A., 
de 19 anos, e mais dois menores. 
Com G. foram encontrados em 
sua cueca 17 porções de cocaína, 
duas pedras de crack, uma por
ção de maconha, um aparelho 
celular e R$ 42 em dinheiro. Com 
os menores não foi encontrado 
nada além de R$ 20 em dinheiro, 
no entanto eles confessaram que 
iriam comprar a droga de G. Os 
três foram conduzidos até a de
legacia. Os dois menores foram 
liberados em seguida e G. foi 
preso em flagrante.

Macatuba2
O macatubense Nelson José 

Barbosa, monitor do posto do 
Acessa SP, concorre ao Prêmio 
"Mario Covas", na categoria Ci
dadania em Rede, com o proje
to "Informática para a 3  ̂ Idade", 
que oferece aulas gratuitas e 
monitoradas para idosos. O prê
mio é considerado o reconheci
mento público da criatividade e 
do empenho das pessoas que 
melhoram a qualidade dos ser
viços públicos e elevam o bem
-estar dos cidadãos.

VISITA - Na sexta-feira 20, o m inistro provincial da Província Franciscana da Imacula
da Conceição, Frei Fidêncio Vanboemmel, esteve na Paróquia São Paulo Apóstolo, 
de Agudos, para a visita canônica por ocasião da preparação do capítulo da Ordem 
dos Frades Menores, a qual faz parte o pároco Frei Adem ir Sanquetti. Na Paróquia, 
Frei Fidêncio celebrou missa para o fié is e, reuniu-se com toda a liderança religiosa.

PARTICIPEI - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

i

FRASE
"O lençoense mostrou o que realmente é. Um povo feliz, 
simpático e acolhedor. Muito obrigada a todos", Jprefeita Bel 
Lorenzetti, sobre acolhida da população aos atletas dos Jori 
(Jogos Regionais do Idoso)

M otocicletas preocupam
O aumento da frota de motocicletas e a falta de respeito de 

alguns têm elevado o número de acidentes com vítimas. Tanto 
que alertou a Diretoria Municipal de Saúde. Semana passada, 
o diretor da pasta, Márcio Santarém, revelou que o número 
de acidentes com motocicletas e vítimas saltou de cinco no 
primeiro trimestre de 2011 para 12 entre janeiro e março deste 
ano. Mais grave que o número de acidentes é que dois deles 
resultaram em vítimas fatais neste ano. Santarém alertou ain
da que, além do risco de morrer, em muitos casos os motoci
clistas ficam com sequelas para o resto da vida. Em entrevista 
ao ECO 90.1 Notícias, Santarém pediu paz no trânsito.

O Congresso começa a debater a alteração 
na idade mínima para criança na garupa.
Hoje, a partir dos sete anos a criança está 
autorizada por lei a ser carona, mas a So
ciedade Brasileira de Ortopedia e Trauma- 
tologia defende a mudança para 16 anos, 
bem acima do projeto que está em pauta 
em Brasília, que prevê aumentar a idade 
mínima para garupas de motocicletas 
dos sete para 11 anos.

Equipe da Força Tática de Lençóis Paulista evi
tou que lojas fossem furtadas neste fim de se
mana. Dois menores de 13 e 14 anos foram de
tidos com marreta, tijolos e revólver, às 3h30 
de domingo na Concha Acústica.

Eles confessaram que pretendiam furtar uma 
loja na Rua Dr. Antonio Tedesco. Nas casas dos 
menores no Júlio Ferrari e Núcleo Luiz Zillo, os 
policiais encontraram mais de 100 pedras de 
crack e R$300 em dinheiro.

Ismael de Assis Carlos, Formigão, quer atuação 
mais forte para ajudar dependentes em Lençóis. 
Formigão fez discurso na Câmara segunda-feira 
passada, que foi ao ar ontem através do Rádio Câ
mara. Prometeu repetir em todas as sessões, até 
o fim do seu mandato, a mesma coisa.
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35 " VEM Aí A G R A N D E  F E ST A  n f  T n  A BA REGIÃO!
Lençóis PauLista

SABAD O -21/04
9h - Calvalgada com a participação do 

cantor Edu Lencioni

Saída: Caixa D 'água Núcleo

Chegada: Recinto de Exposições 

“José Oliveira Prado” - entrada pelo 

portão 4

QUINTA-FEIRA-2 6 / 0 4
9h - Entrada e vistoria dos equinos da 

raça Mangalarga

20h30 - Shows com Suicidai Dog, 
Alpharocke Renovados

SEXTA-FEIRA-2 7 / 0 4
09h - Entrada e vistoria dos equinos da 

raça Mangalarga

20h30 - Inicio do Rodeio SelectionCup e 

Solenidade de abertura da 35* FACILPA, 

na arena, no Recinto de Exposições 

“José Oliveira Prado”, com a presença 

da Prefeita Izabel Cristina Campanari 

Lorenzetti, e demais autoridades que 

estiverem presentes.

23h - Show com João Bosco 

e Vinícius

SÁBADO -  28/04
08h - Desfile Cívico comemorativo aos 

154 anos de Lençóis Paulista na Av. 

Padre Saiústio Rodrigues Machado 

09h - Julgamento dos animais da raça 

Mangalarga

21h - Rodeio Selection Cup - Semifinal 

23h - Show com Milionário &
José Rico

DOMINGO-2 9 / 0 4
20h30 - Final do Rodeio Selection Cup 

22h - Show com Edu Lencioni

de 2 6 / 0 4  à 0 6 / 0 5

PROGRAMAÇÃO
SEGUNDA-FEIRA-3 0 / 0 4  SABADO-0 5 / 0 5
22h30 - Show com Michel TeIó 09h - Julgamento Mini-horses (pôneis)

09h - Julgamento dos ovinos

TERÇA-FEIRA-0 1 / 0 5  09h Início das provas oficiais de 3

17h - Missa dos Trabalhadores e em tambores e 6 balizas, maneabilidade e 

comemoração ao aniversário de velocidade pela ACT-Bauru [Associação 

Lençóis Paulista de Cavalos de Trabalho) - Premiação:

18h30 - Apresentação da Orquestra rateio

Municipal sob regência do Maestro 21h - Circuito Top Team Cup de Rodeio 

Marcelo Maganha -semifinais

20h - Show com Anjos de Resgate 23h - Show com Thiaguinho 

22h - Show com André e Matheus,
apresentação no Trio Elétrico DOMINGO — 06/05

08h30 - 16* Exposição e Julgamento

QUARTA-FEIRA-02/05 de cães puros, mestiços e vira-latas.

08h - Entrada dos ovinos de todas as 09h - Tira-teima nota 1000 -  ACT -

raças Bauru -  Premiação R$ 16 mí!

20h ■ Shows com Aquebrantados, 14h - Saída e encerramento da

Ministério Mensagem Lençóis Paulista, Exposição de Ovinos 

Cefas Costa (lançamento do CD) 21h ■ Grande Final do Circuito Top

22h - Show com Cassíane [gospel] Team Cup de Rodeios. Premiação dos

grandes campeões de montaria em 

QUINTA-FEIRA-0 3 / 0 5  Touros e da campei na prova dos 3

08h - Admissão e pesagem dos ovinos tambores.

09h - Entrada dos equinos Mini-horses 23h - Show com Leonardo -
(pôneis] entrada: ingresso solidário - RS 5,00

21h - Início do Circuito Top Team Cup de em prol a Rede de Combate ao Câncer 

Rodeios em Touros de Lençóis Paulista

23h-Show com Munhoz eMariano 24h- Sensacional queima de fogos

20h - Shows com Aquebrantados, 

Ministério Mensagem Lençóis Paulista, 

Cefas Costa (lançamento do CD]

22h - Show com Cassíane (gospel)

QUINTA-FEIRA-0 3 / 0 5
08h - Admissão e pesagem dos ovinos 

09h - Entrada dos equinos Mini-horses 

(pôneis]

21h - Início do Circuito Top Team Cup de 

Rodeios em Touros

23h - Show com Munhoz e Mariano

SEXTA-FEIRA-04/05
09h - Início do julgamento dos Mini- 

horses [pôneis]

09h - Entrada dos animais das provas 

da ACT de 3 tam bores e 6 balizas 

14h - Início dojulgamento dos ovinos 

Juiz: Dr. Mareio de Oliveira 

21h - Circuito Top Team cup de Rodeio 

em Touros e início da prova 3 tambores

raPTEAM

/  * * * * *  '

R O D E I O
23h - Show com Paula Fernandes

E muito mais atrações para você. r.facilpa .com.br

CRYSTAL zUor B i ^ i L

<ái> ^  Santander

Recinto de E xp osiçõ es "José O liveira  Prado" | Tel. [14] 3263-1411 | Av. Lázaro Bríg ido Dutra^ 300
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Longo tempo A Philips lançou uma lâmpada 
feita de led que, segundo o 
fabricante, poderá durar até 20 
anos. O preço inicial será de US$ 
60 nos Estados Unidos
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Sonda acha condições para 
a vida em lua de Saturno

HABITÁVEL? - Lua Encélado tem  água gelada

A sonda espacial Cassini registrou jatos de 
água gelada em vários voos próximos à superfície 
de uma lua de Saturno (Encélado) que poderiam 
indicar um habitat propício para a existência de 
vida, informou a Nasa em seu site nesta quarta
-feira. "Mais de 90 gêiser de todos os tamanhos 
estão emitindo vapor de água, partículas de gelo, 
e componentes orgânicos na superfície do Polo 
Sul de Encélado", disse Carolyn Porco, chefe da 
equipe de Imagens Científicas da sonda espacial 
Cassini. Estes gêiser, que surgem através de fen
das na superfície gelada da sexta lua de Saturno, 
poderiam revelar a existência de um vasto mar 
subterrâneo. "Cassini voou várias vezes através 
destas partículas e as analisou. Além de água e 
material orgânico, encontramos sal nas partículas 
de gelo. A salinidade é a mesma que a existente 

nos oceanos da Terra", explicou Carolyn.

Cientistas criam polímero 
1T que substitui DNA

Um estudo divulgado nesta quinta-feira 19, 
mostrou que, pela primeira vez, mecanismos 
biologicamente importantes, como hereditarie
dade e evolução, puderam ser reproduzidos em 
laboratório usando substâncias artificiais. Uma 
equipe de pesquisadores, incluindo um brasi
leiro, conseguiu criar seis polímeros sintéticos 
capazes de armazenar e copiar as informações 
genéticas presentes no ácido desoxirribonuclei- 
co, o DNA, que carrega em todas as células as in
formações necessárias à vida. No experimento, 
eles também puderam mudar estas informações 
em um processo análogo à evolução, um passo 
importante para algo que recebeu o nome de 
genética sintética.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEM A D E  G E S T Ã O  S O B  M E D ID A  P A R A  S U A  E M P R E SA '

SAPonr í̂ gW EB
(14) 3 2 6 3 -3 6 3 7

w w w .u n i o n t e c n o l o g i a .c o m . br
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TERÇA-FEIRA, 24/04 N A S C ER  E P Ô R -D O -S O L: iCj6h32 i g j l7h55

9 6 %" ' Í í l s  f 2 8 ^  ^ . 0mm /U R
^  ^  , 1 1 6 ° ^ ' ^ 0% fU R 4 5 %

manhã tarde noite

Sol com algumas nuvens. Não chove.

QUARTA-FEIRA, 25/04

Fase Dia
Lua Cheia 6
Quarto Minguante 13 
Lua Nova 21
Quarto Crescente 29

N A S C ER  E P Ô R -D O -S O L: iCf6h32 r^ 1 7 h 5 4

^  f 2 9 ° ^ - 2mm /U R 9 4 %
1 1 7 0 P  80% 5 5 %

manhã tarde noite ▼ I  #  w
Sol e aumento de nuvens de manhã.
Pancadas de chuva à tarde e à noite FASES DA LUA

ABRIL

I
Hora
16:19 
7:50 
4:18 
6:57

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014
193

Polícia Corpo de
Militar Bombeiros

190
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar....... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi ...........3267-8900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa.................3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa................. 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Governo O SORVETE E A DOR
Sentir a cabeça "gelar" enquanto toma um sorvete é uma experiência 
bastante comum e pessoas que sofrem de enxaqueca são mais 
propensas a ter essa sensação. Uma nova pesquisa mostrou que essa 
sensação, assim como outros tipos de dor de cabeça, pode ter relação 
com o fluxo sanguíneo do cérebro.

SAUDE

Rescisão de contrato 
atrasa entrega de UPA
Decisão unilateral de empreiteira vai atrasar em, no mínimo, quatro meses a inauguração de 
Unidade de Pronto Atendimento; Prefeitura terá que fazer nova licitação

Vitor Godinho

A  construtora Pentagrama resolveu rescindir o contrato que mantinha com a Prefeitura de Lençóis Paulista para a construção da UPA (Unidade de Pronto Atendimento). A  decisão obriga o governo municipal a fazer uma nova licitação para concluir a obra. E  isso pode atrasar em, no mínimo, quatro meses a entrega da unidade de saúde.A  inauguração da UPA é bastante aguardada porque vai substituir o pronto-socorro que funciona hoje em uma área dentro do Hospital Nossa Senhora da Piedade. A  UPA contará com melhores acomodações, tanto para pacientes quanto para funcionários. O  serviço será operado pela O C A S (Organização Cristã de Ação Social), que já mantém o pronto-socorro.Segundo o diretor de Saúde de Lençóis Paulista, Márcio Santarém, a direção da empreiteira alegou que não tinha condições de terminar a obra e resolveu rescindir o contrato para não causar ainda mais atrasos, já que os trabalhos estavam paralisados. 'A  empresa teve alguns restrições e pediu o cancelamento do contrato. Nós tivemos a paralisação do trabalho e estamos aguardando o relatório do que já foi feito na obra que hoje (ontem) deverá ser encaminhado ao departamento de Suprimentos para que seja feita nova licitação” , explicou Santarém.De acordo com o diretor de Suprimentos da Prefeitura de Lençóis Paulista, Denílson Nogueira, problemas financeiros da empreiteira junto ao G overno Federal inviabilizavam a movimentação do dinheiro repassado pelaPrefeitura e resul-

ATRASO Márcio Santarém anuncia que empresa responsável por construção de UPA rompeu 
contrato; problema vai atrasar inauguração de novo unidade de saúde

taram em paralisação da obra.'A  empreiteira teve um problema tributário com a União e esse problema resultou em um processo na justiça que bloqueou todas as suas contas e os ativos da empresa, e não tinha como ela movimentar as contas bancárias. Ela não teve outra saída senão paralisar a obra”, explicou o diretor. 'Agora nosso setor de arquitetura está levantando o que resta ser feito para que nós possamos realizar nova licitação” , continuou.

Santarém ressaltou que a empreiteira estava cumprindo normalmente os prazos determinados por lei. 'Era uma empreiteira muito boa, ela realizou várias obras no município, v inha cumprindo todas as etapas estipuladas pelo contrato, mas diante destes problemas tivemos a infelicidade do rompimento do contrato” , completou o diretor de Saúde.Ele lamentou a rescisão de contrato e reafirmou que este problema vai atrasar a inau-

guração da UPA. ”Sem dúvida, isso vai atrasar. Primeiramente, precisamos concluir toda parte física do prédio, para que os fiscais do M inistério da Saúde possam fazer todo levantamento para liberar a licitação para a compra de móveis e equipamentos. Esse processo também não é tão rápido e acredito que a inauguração da UPA ficará para o último trimestre deste de 2012” , declarou.

Nova licitação deve 
sair em 30 dias

O diretor de Suprimentos de Lençóis Paulista, Denil- son Nogueira, afirmou que um novo processo de licitação para concluir as obras da UPA deverá demorar entre 20 e 30 dias. 'Geralmente a legislação determina um mínino de 15 dias para a tomada de preços, mas ainda precisamos levantar o quantitativo do que falta fazer na obra, eu acredito que o rei- nício da obra ocorra dentre de uns 30 dias” , completou o diretor de Suprimentos.Segundo Nogueira, a empresa não tinha histórico de problemas na cidade. A  Construtora Pentagrama trabalhou na construção do Hospital Dia, finalizou as

PARADO - Obras no 
prédio da Unidade de 

Pronto Atendim ento estão 
paralisadas; nova licitação 

deve ser fe ita  em 30 dias

obras da Creche Maria Inês Crepaldi, no Maria Luiza -  que também sofreu problemas de rescisão de contrato -  e realizou uma parte das obras do teatro. 'Ela fez estas obras anteriores e nunca apresentou problemas, mas agora teve este imprevisto e teremos que realizar nova licitação” , declarou Nogueira.

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Iara A. Ferreira, 19 anos, auxiliar administrativa em 
Contagem (MG) -  Ouvindo o seu pronunciamento no 
Dia Internacional da Mulher tomei conhecimento do 
programa Rede Cegonha. Como estou na primeira gra
videz, gostaria de receber os benefícios desse progra
ma em meu município.

Presidenta Dilma -  Iara, o primeiro passo é procurar um 
posto de saúde, para iniciar os cuidados do pré-natal e se ca
dastrar para receber o acompanhamento da Rede Cegonha. A 
Rede visa garantir assistência integral, desde o planejamento 
familiar até a confirmação da gravidez, passando pelo pré- 
-natal, parto, pós-parto, até os dois primeiros anos de vida 
da criança. A gestante poderá solicitar um auxílio transporte 
de até R$ 50,00, para não faltar às consultas do pré-natal. 
Em Contagem, você deverá iniciar o acompanhamento pela 
Rede Cegonha na Unidade Básica de Saúde mais próxima de 
sua residência e ter o seu bebê na Maternidade Municipal da 
cidade, que está sendo ampliada com recursos do governo fe
deral. Foram R$ 3,26 milhões para a qualificação e custeio de 
novos leitos de UTI Neonatal e adulto, leito Canguru, leitos de 
gestação de alto risco e UCI Neonatal. Destinamos também 
para o seu município R$ 457 mil para custear, por exemplo, a 
ampliação da oferta dos novos exames de pré-natal. Já aderi
ram à Rede Cegonha 2.731 municípios, de 25 Estados. Vamos 
investir R$ 9,4 bilhões até 2014 para aperfeiçoar toda a rede 
de assistência, ampliar e melhorar as condições de atendi
mento. Brasileiras como você poderão ter uma gestação 
segura e dar à luz e cuidar de seus bebês com atendimento 
adequado e humanizado no Serviço Único de Saúde, o SUS.

Eliane Ribeiro, 48 anos, agente comunitária de saúde 
em Duque de Caxias (RJ) -  Por que o governo não in
veste mais na prevenção, oferecendo mais cursos de 
capacitação aos agentes comunitários de saúde?

Presidenta Dilma -  Concordo com você que é fundamental 
cuidar da prevenção. Para isso, o governo federal desenvol
ve um conjunto de ações de qualificação de profissionais 
em todo o país. Os agentes que atendem nos serviços de 
Atenção Básica do SUS podem optar pela educação e pela 
supervisão à distância por meio do Programa Telessaúde 
Brasil Redes. Especialistas orientam à distância os profissio
nais que estão em contato direto com o paciente, tornando o 
aprendizado muito mais efetivo. No ano passado, lançamos a 
estratégia Saúde Mais Perto de Você -  Acesso e Qualidade, 
que prevê mais recursos para os municípios que cumprirem 
metas na qualificação do trabalho nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBS) e no Saúde da Família, programa no qual os 
agentes comunitários estão inseridos. Neste mês iniciamos 
a terceira etapa de avaliação de 17.482 Equipes de Saúde 
da Família (ESF) que atendem a 3.972 municípios. Os que ti
verem equipes bem avaliadas poderão receber até o dobro 
dos recursos, o que permitirá preparar os agentes para que 
ofereçam um atendimento de muito melhor qualidade aos 
usuários do SUS.

Yuri Korelo, 16 anos, liderança estudantil em Ponta 
Grossa (PR) -  Existem rodovias federais privatizadas 
por governos anteriores, cujo valor dos pedágios é 
absurdo e o investimento que se faz é mínimo. Com a 
aproximação do fim dos contratos de concessão, que
ria saber o que será feito pelo governo.

Presidenta Dilma -  No Paraná, Yuri, há apenas três trechos 
de rodovias com concessões em que o poder concedente 
é o governo federal: dois na BR-116 (São Paulo-Curitiba e 
Curitiba-Divisa SC-RS), e um na BR-376-101 (Curitiba-Flo- 
rianópolis). Os contratos foram assinados em 2008, com 
prazo de validade de 25 anos. As concessões desses trechos 
já foram feitas seguindo um novo modelo, que prevê a lici
tação pela menor tarifa de pedágio, e não mais pelo maior 
valor de outorga que a empresa pagava ao governo. Essa foi 
a principal mudança, exatamente para beneficiar o usuário. 
As empresas, por contrato, se comprometem também com 
a recuperação, duplicação, enfim, com a modernização das 
rodovias. Temos utilizado essa nova forma de licitação para 
novas concessões ou por ocasião do vencimento dos contra
tos já existentes. Há outros casos de rodovias em que o poder 
concedente é o governo estadual, ao qual cabe definir como 
serão os contratos de concessão. Isto ocorre no Paraná, onde 
algumas estradas federais passaram à administração do Es
tado e, mais tarde, foram concedidas por este à iniciativa pri
vada. Os contratos dessas concessões vencem somente na 
próxima década, quando haverá oportunidade de o governo 
estadual repactuar as condições da concessão.

Regional RETA FINAL
Até iih  de ontem, a Receita Federal recebeu 13,33 milhões de 

declarações do Imposto de Renda da Pessoa Física de 2012, ano-base 

2011.Faltam mais de 11,6 milhões de declarações para serem recebidas, 

restando uma semana para o término do prazo formal. A multa mínima 

por atraso é de R$ 165,74.

ECONOMIA

Safra 2012 começa hoje na São José
Para direção da Ascana, produtividade deve ser a mesma de 2011; só o grupo Zilor 
processou no ano passado quase 10 milhões de toneladas de cana-de-açúcar

INÍCIO Safra 2012 começa hoje 
na Usina São José; objetivo é 

 ̂ repetir produção de 2011

Carlos Alberto Duarte 
e Vitor Godinho______

C omeça hoje a safra 2012. Segundo informações da Ascana (Associação dos Plantadores de Cana do Médio Tietê), a Usina São José será a primeira a iniciar o processamento da cana-de-açúcar. A Usina Barra Grande deve começar a moer no dia 2 de maio.A  estimativa é de que a produção nesta safra se mantenha a mesma da safra passada, com produtividade de aproximadamente 70 toneladas por hectare. Só o grupo Zilor processou no ano passado quase 10 milhões de toneladas de cana-de-açúcar. O valor se refere à produção

das três usinas do grupo: Qua- tá, Barra Grande e São José.Mesmo assim, segundo o diretor de Relações Institucionais da Ascana, Luiz Carlos Dalben, a produtividade da região será maior que a média do Estado de São Paulo. ”A  safra deste ano deverá ser muito semelhante ao que foi registrado no ano passado, com produção de aproximadamente 70 toneladas de cana por hectare. O Estado de São Paulo, no ano passado, produziu cerca de 68 toneladas por hectare, mostrando que a nossa região teve um desempenho um pouco melhor” , declarou Dalben.O diretor disse ainda que a estimativa de produção da Ascana é de pouco mais de

7,2 milhões de toneladas de cana-de-açúcar. Sobre os preços para o produtor, Dalben também não vê espaço para grandes mudanças com relação ao valor praticado no ano passado. ”A  recuperação do preço da tonelada da cana para o produtor ocorreu em 2011 e nossas previsões são de que este preço se mantenha neste ano. Não há dúvida de que estes são patamares de preços melhores do que os praticados no passado, mas é importante lembrar que os custos de produção subiram bastante também. Por isso, podemos dizer que existe um equilíbrio”, defendeu o diretor que também é produtor.

P R O B LE M A  N A C IO N A LDalben explicou que este problema de produtividade está ocorrendo em todo país. Apenas dois estados do Brasil vêm registrando aumentos consecutivos na produção, que são o Piauí e Pernambuco. A explicação seriam fatores relacionados principalmente ao clima.Na região centro-sul do país, a tendência é que a cana-de-açúcar cresça pouco nos próximos meses com a chegada do inverno. ”Essa é uma situação um pouco difícil porque a cana-de-açúcar abaixo de 18 graus não cresce mais. Daqui para frente, esperamos que ela cresça um pouco ainda para tentar recuperar o que foi perdido”, declarou.

Ascana terá estande na Facilpa

O diretor de Relações Institucionais da Ascana (Associação dos Plantadores de Cana do Médio Tietê), Luiz Carlos Dalben, anunciou que neste ano a Associação terá um estande na Facilpa (Feira Agropecuária, Comercial e Industrial de Lençóis Paulista).O  objetivo da iniciativa, segundo o diretor, é resga-

tar o caráter agropecuário da feira que existiu durante muitos anos. ”A gente sabe que a Facilpa, no passado, tinha um cunho agroindustrial muito forte e com o passar dos anos se tornou uma feira mais ligada ao comércio de produtos e aos sho- ws. O  que estamos querendo é resgatar esta característica agrícola. Nosso objetivo é mostrar

para a população os benefícios que a cultura da cana-de-açúcar traz para nosso município e região” , declarou.Dalben afirmou que o es- tande começará de uma forma modesta, mas que existe a expectativa de que ele cresça para os próximos anos. ”Neste ano vamos estar mais relacionados à cana-de-açúcar, aos produtos

derivados. Para os próximos anos pretendemos ampliar esta questão da divulgação da parte industrial, como também realizar palestras mostrando a cultura da cana como um todo. Neste ano teremos uma participação mais modesta, mas com perspectiva de crescimento para os próximos anos” , finaliza.

INVERNO

Facilpa aquece vendas no comércio

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A queda na temperatura no final de semana deu uma forçinha para os comerciantes de Lençóis Paulista. Às vésperas da 35® Facilpa (Feira Agropecuária Comercial e Industrial de Lençóis Paulista), as vendas estavam paradas, mas com a queda na temperatura o consumidor saiu em busca de roupas quentes.A  partir de ontem (segunda-feira 23), a procura pelas roupas mais quentes ganhou

espaço no guarda-roupa do consumidor. ”Acredito que a queda na temperatura fez o movimento aumentar na loja. As pessoas estão procurando mais casacos, camisas xadrez, calça e bota para ir à Facil- pa” , explica a gerente de loja Suhreme Aparecida Paccola.Apesar do movimento ter aumentado, o comerciante acredita que as vendas vão aumentar de 10% a 30% em relação ao mesmo período do

ano passado. ”O movimento está começando. Se vender 10% a mais em relação ao ano passado, já está bom ” , afirma.O presidente da Associação Comercial de Lençóis Paulista, José Antonio da Silva, o Neno disse que a Facilpa é um evento que mexe bastante com o comercio local. ” É uma época em que todo mundo quer uma roupa nova para ir à Facilpa. Isso acaba mexendo com o movimento

no comércio” , afirmou.Eliani Caprioli da Paz, gerente de loja, espera que as vendas cheguem a 30% a mais em relação a 2011. ”A  loja está preparada com as novidades da coleção outono/inverno 2012 para o consumidor arrasar na Facilpa. Estamos com boa expectativa para as vendas e esperamos que chegue a 30% em relação ao mesmo período do ano passado” , finaliza.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes JOIS/JOCI
No domingo 22, no Espaço Lazer Zilor, aconteceu a prova da pescaria livre 
dos JOIS e JOCI. O título ficou com Tatiane da Silva, da Duraflora que fisgou 
um peixe de 2,150 quilos. O segundo lugar foi Eliane dos Santos Rodrigues, 
da Adria/Zabet que pescou peixe de 1,510 quilos e a terceira foi Francieli de 
Barros Silva, também da Adria/Zabet, que pegou um peixe de 1,050 quilos.

JORI

Lençóis fica em sexto nos 
Jogos Regionais do Idoso
Pirassununga vence, com Botucatu em segundo; diretoria de Esportes 
faz avaliação positiva do evento

Angelo Neto

Após cinco dias de competições em diversas modalidades, chega ao fim a 16® edição dos JO R I (Jogos Regionais do Idoso) Lençóis Paulista. O encerramento aconteceu no domingo 22 no G inásio de Esportes Archângelo Brega Primo.Algumas competições ganharam destaque pelos confrontos acirrados e principalmente pelo carisma dos atletas. O CEM  (Clube Esportivo Marimbondo) sediou a dança de salão no sábado 21, que ao final se tornou um grande baile com a animação da banda Saigon. Já  no voleibol adaptado masculino, uma das modalidades mais disputadas dos Jogos, a equipe de Lençóis Paulista confirmou favoritismo e se consagrou campeã. A  cidade anfitriã foi campeã também no truco.A  disputa pelo primeiro lugar na classificação geral foi equilibrada. Pirassunun-

TUDO PEDE equilíbrio

í
"Quem não 
acompanhou perdeu. 
Perdeu um exemplo 
da própria vida"
José Lenci Neto, 
diretor esportes 
Lençóis Paulista

ga e Botucatu se alternavam na liderança da competição e disputavam ponto a ponto. No final, a primeira colocação ficou com Pirassununga, seguida por Botucatu e Jaboticabal. Lençóis Paulista ficou apenas na sexta posição.Para o diretor de esportes

de Lençóis Paulista, José Len- ci Neto, a colocação da cidade na classificação geral foi boa. "Dentro de 45 cidades, eu acho que Lençóis Paulista ficou muito bem classificada”, considera. No entanto, em algumas modalidades, a cidade não inscreveu participantes e com isso, deixou de ganhar pontos que poderiam melhorar sua posição.Lenci destaca que os JO R I trouxeram um aprendizado para toda a população. "A vontade de viver e a disposição dos participantes das competições me deixaram muito impressionado. O atletismo foi uma lição de vida para todos. Na natação, os atletas pareciam que tinham vinte anos”, afirmou. Ele lembra ainda que os JO R I transcorreram dentro da normalidade. "O sentimento é de missão cumprida. Conseguimos alcançar os objetivos. Recebemos diversos elogios. As equipes de Esportes da Assistência Social da prefeitura estão de parabéns. Conseguimos realizar um excelente JO R I” , finaliza.

AMADOR

Nos pênaltis, Alfredo Guedes 
bate Atitude no Bregão

TERCEIRA FASE Após vencer nos pênaltis por 3x2 e, no tempo normal pelo placar de 4x2, a equipe de 
Alfredo Guedes se garantiu na próxima fase da Copa

Manoel dos Santos Silva

A rodada do domingo 22 da Copa Lençóis -  Troféu Edenilson Belino Grecca, promovida pela Liga Lençoense de Futebol Amador, em parceria com a D iretoria de Esportes e Recreação, definiu a classificação de mais duas equipes para a terceira fase da competição.O Palestra/Escritório Ven- tura/Padoka fez a lição de

casa e empatou em 0 x0 com o Ribervalle. No primeiro duelo entre as duas agremiações, o Palestra havia vencido pelo placar de 3x1 e por isso jogava por um empate para carimbar o passaporte para a próxima fase. No próximo domingo 29, às 10h, no Bregão, o Palestra recebe o Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol.Na partida de fundo, a Atitude que havia derrotado Alfredo Guedes no primeiro

confronto por 5x3, deixou escapar a vaga para a próxima fase ao perder no jogo de volta nos pênaltis por 3x2. No tempo normal, com gols de André Sarzi e Luis Oliveira, que estava em dia inspirado e fuzilou a rede três vezes, Alfredo Guedes venceu por 4x2. Baby e Lucas Barbosa diminuíram para a Atitude. No domingo 29, às 8h, no Bregão, Alfredo Guedes enfrenta a Santa Luzia.

TRIATLHO

Eduardo Caldeira 
conquista o segundo 
lugar em Itirapina

Manoel dos Santos Silva

O professor Eduardo Caldeira conquistou no domingo 15, em Itirapina, o segundo lugar do Short Triatlho (750 metros de natação, 20 quilômetros de bicicleta e cinco quilômetros de corrida). O lençoense superou o atleta José Sérgio, de Piracicaba que na competição anterior ficou com o segundo lugar e, Caldeira conquistou a terceira colocação. Desta vez os papéis se inverteram, Caldeira ganhou em segundo lugar e, o piracicabano ficou com o ter-

ceiro lugar.Também participaram da prova mini (350 metros de natação, cinco quilômetros de bicicleta e dois quilômetros de corrida) a atleta Lais Bevilaqua e Vitor Dinalle, que conquistou o quarto lugar na categoria acima de 35 anos.A  próxima prova será o Du- atho (dois quilômetros de corrida, 20 quilômetros de bicicleta e dois quilômetros de corrida) O evento acontece no próximo domingo 29, em Avaré. No domingo 6 de maio será realizado o Long Distance (três quilôme-

MEDALHA Eduardo Caldeira ficou com a medalha de prata na prova do 
Short Triatlho em Itirapina no domingo 15

tros de natação, 90 quilômetros de bicicleta e 20 quilômetros de corrida). "Agradeço a Deus, que me fortalece a cada dia, à
minha família, à Prefeitura de Lençóis, ao Clube Marimbondo e ao Espaço Terapêutico” , agradeceu Caldeira.

BASQUETE

Equipe sub 16 da Alba é 
campeã dos Joguinhos 
da Juventude

Manoel dos Santos Silva

A  equipe masculina sub 16 da Alba/Lutepel/Grupo Lwart sagrou-se campeã regional dos Joguinhos da Juventude. Jogando no sábado 21, em lacanga, a equipe de Lençóis massacrou os donos da casa pelo placar de 74x16. Com a vitória a Alba aguarda o comunicado da Delegacia de Esportes Regional para saber a data da final inter-regional.A  Alba do técnico Dudu entrou em quadra e não deu

chances ao time local. A  equipe lençoense marcou com muita disposição e aplicação tática e atuou no ataque com muita inteligência e atenção. Jogaram por Lençóis, João Silva, Alexandre Ferreira, Fabrício Tomaz, Guilherme do Carmo, Heron Brudder, João Oliveira, Caique Oliveira, Pedro Lenci, João Ste- fanine, Vinícius Craveiro, Luís Vitor e João do Amaral.
ESCOLARESPelos Jogos Escolares do Es

CAMPEA Equipe sub 16 da Alba que venceu Iacanga e conquistou o 
títu lo  de campeã dos Joguinhos da Juventude

tado, a equipe masculina da EE Vera Braga Franco Giacomini, da Cecap, sob o comando da professora Antônia Valvassori, estreou na competição com o pé direito. Na quinta-feira 19, em Bauru, o time de Lençóis bateu a agremiação Zuiane, de Bauru, pelo placar de 34x2 e

na sexta-feira 20, também em Bauru, venceu a escola Estela Machado por 58x2, classificando-se para a final inter-regional mirim. No ano passado a escola Vera Braga, ficou com o terceiro lugar do estado na categoria mirim e, com o título de campeão estadual na categoria infanto.
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Dias de decisão
Grêmio, Flamengo e Ponte Preta saem na frente nas quartas de 
final da categoria master, Palmeiras e São Paulo ficam no 
empate; jogos hoje e quinta definem as quatro semifinalistas

A  semana promete 
muita emoção para os asso
ciados do CEM (Clube Espor
tivo Marimbondo) que parti
cipam do torne io  interno de 
futebol society. Na categoria 
master, a disputa se afunila e 
se aproxima da reta final. Na 
semana passada aconteceram 
os primeiros confrontos das 
quartas de final. Em quatro 
jogos, três equipes venceram 
e garantiram vantagem para o 
jogo de volta.
O  único empate das quartas 
de final foi um jogo bastante 
movimentado. Palmeiras e São 
Paulo terminaram a partida 
com quatro gols cada. Todas 
as outras partidas tiveram um 
vencedor. O  Grêmio venceu o 
Fluminense por 5x3, o Flamen
go derrotou a Portuguesa por 
5x4 e a Ponte Preta conseguiu 
o maior placar da fase, goleada 
por 9x4 contra o Vitória.
As equipes voltam a se en
frentar pelas partidas de volta, 
com compromissos agenda
dos para hoje e quinta-feira. 
Quatro equipes fazem duas

partidas hoje: São Paulo x  Pal
meiras tem confronto marca
do para 19h15. Na sequência, 
às 19h45, Ponte Preta x  Vitória 
entram em campo.
Na quinta jogam Flamengo x  
Portuguesa, em jogo com iní
cio previsto para 19h15. De
pois, às 19h45, é a vez de Grê
mio x  Fluminense.

SÊNIOR
Enquanto isso, seguem a todo 
vapor as partidas válidas pela fa
se de classificação da categoria 
sênior. Quatro jogos agitaram o 
último final de semana. 
Comercial e Ituano ficaram no 
empate em 3x3. Com o resulta
do, o Ituano marcou seu primei
ro ponto na competição. Mas 
não foi suficiente para sair da 
lanterna. O  Comercial está em 
quinto lugar, com sete pontos. 
O  Linense venceu o Oeste por 
8x5. Com a vitória, a equipe foi 
para quarto lugar, com 9 pontos 
ganhos. Derrotado, o Oeste é o 
sexto, com três pontos.
O  líder Brangantino venceu

mais uma, se isolou na liderança 
e se consolidou como a única 
equipe da competição a ter 
100% de aproveitamento, com 
cinco jogos e cinco vitórias. 
Com a vitória de 6x2 contra o 
Guarani, a equipe chegou a 15 
pontos. O  Guarani é o sétimo, 
com três pontos ganhos.
O  Paulista venceu o Mirassol e 
chegou à vice-liderança. A  equi
pe garantiu o placar de 7x4 e 
chegou a 12 pontos. O  Miras- 
sol, com nove pontos, cai para 
terceiro lugar.

RODADA
E o torneio Sênior segue no 
próximo final de semana, com 
mais quatro jogos e outro due
lo entre equipes que estão na 
ponta de cima da tabela. No 
sábado, às 15h45, a Linense 
pega o Mirassol. Às 16h30 tem 
o líder Bragantino em campo 
contra o vice-líder Paulista.
N o  dom ingo se enfrentam 
Oeste x  Comercial, com 
início previsto para as 8h45. 
Na sequência, às 9h30, tem  
Ituano x  Guarani.

V Quatro jogos agitaram a rodada . do torneio interno na 
categoria sênior; equipes da master estão ' nas semifinais

Parceria

Marimbondo e Cintia Fotografias: parceria de sucesso
Há quatro anos em vigor, a parceria entre a 
Cintia Fotografias e o CEM (Clube Espor
tivo Marimbondo) agora representa bene
fícios para o associado. Entre as vantagens 
oferecidas está a produção e revelação gra

tuita -  e na mesma hora -  de fotografias 
3x4, além de um desconto especial para a 
compra de produtos na loja.
Em breve, outro serviço poderá agradar ao as
sociado. A  Cintia Fotografias vai disponibilizar

para venda no site do Marimbondo, as fotos 
produzidas durante a cobertura dos eventos. 
“ A  Cíntia Fotografias já fotografa os even
tos do Clube há mais de quatro  anos. São 
festas maravilhosas e cheias de pessoas

animadas” , diz C intia  D uarte . “ C on tinu 
aremos sempre investindo em te cn o lo 
gia e tre inam ento  da equipe para que os 
associados tenham sempre os melhores 
produtos e serviços” , completa.



Sociedade Pizza!
Ingri, Duda e lara, na 
pizzaria Habil

V e n h a  c o n fe r ir !
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

IVláxima Qualidade

(1 4 )3 2 6 4 -3 7 0 7
9 1 1 6 -9 5 4 5

R; Cândido Alvim  
de Paula, n °  311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

E vem chegando a Facilpa
FOTO: TIAGO MORENO

Depois da Cavalgada que 
anuncia a 35  ̂ Facilpa (Feira 
Agropecuária Comercial 
Industrial de Lençóis Paulista) 
um tradicional almoço recebeu 
autoridades e os caValheiros 
que participaram da cavalgada.
O evento que homenageou o 
Sr. Pedro Borin, idealizador do 
tradicional evento, e um dos 
primeiros diretores da Facilpa.
Na foto, o presidente da feira, 
Ulysses dos Santos, com as 
garotas eleitas rainha, princesa e 
madrinha do rodeio.

FOTO: TIAGO MORENO
•  Paccola Peg Fácil
É a empresa que há mais tempo 
atua em Lençóis Paulista e região 
no ramo de consignados para 
aposentados e pensionistas do 
iNsS. A Paccola Peg Fácil trabalha 
visando o respeito e a satisfação 
de seus clientes. Possui ampla 
disponibilidade e serviços de crédito 
consignado, atendendo através dos 
melhores bancos e com uma equipe 
preparada e disposta para sempre 
bem atender.
A Paccola Peg Fácil fica na rua 
Ignácio AnseFmo, 125, centro em 
Lençóis Paulista.
Telefone (14) 3264-2495
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FOTOS: STUDIO A

O  Silmara, Leticia e 
Marcos, na pizzaria Habil 
O  Pamela e Luciana, na 
pizzaria Habil 
© Tânia, Maria Vitória e 
Mauricio, na pizzaria Habil 
O  Roberto, Paulo e 
Valdeci, na pizzaria Habil 
© Vanessa e Anderson, 
na pizzaria Habil 
© Tamires e Eduardo, na 
pizzaria Habil

FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Victor Hugo 
festejou seus 
3 anos em 
grande estilo 
no ensaio 
fotográfico.

• Pedro 
Aurélio 
mostrou 
muita 
simpatia 
durante as 
fotos de 11 
meses.


